



ON A DIT que les traités entre les nations étaient faits pour être déchirés. Il faut bien en arriver à croire que les traités faits par certains hommes avec leur conscience, sous forme de Résolutions de la Nouvelle Année, sont souvent destinés à avoir le même sort. Combien d'entre nous font depuis un mois comme ce jeune homme qui



No 1.—Ne devait plus fumer.

1903 verra-t-il des panamas en pulpe? On l'assure.

Un poète de San Francisco s'est suicidé. Hélas! pour un qui disparaît, cent surgissent.

L'homme a été créé le premier—et depuis, la femme se fait toujours attendre.

Le désenchantement marche en souriant sur les pas de l'enthousiasme.—Mme de Staël.

L'envie est, dites-vous, de mille maux la cause; Holà, cher ami, parlez mieux; L'envie est une bonne chose: Elle fait crever l'envieux.

La femme, disait Larroumet, est un être charmant qui voudrait avoir les avantages de tout et les inconvénients de rien.

Dans les pays du sud, les moustiques causent la maladie du sommeil. Par ici, c'est le contraire.

Un savant estime que l'humanité évolue depuis 18,600,000 années. *Loafer* serait, me semble,—pour quelques-uns, du moins—un terme plus juste.

L'indigestion a réformé plus de cannibales que la religion.

En affaires, la routine est presque aussi ruineuse que l'incurie.



No 2.—Nè devait plus boire.

L'amour que l'on gaspille avant le mariage serait bien utile après.